



# 6月園だより

保育理念：かけがえのない命をはぐくむ場

令和7年5月30日  
社会福祉法人国立保育会  
上井草保育園  
園長 加藤 幸絵

あじさいの花が少しずつ色づき始め、梅雨の気配を感じる時期となりました。  
雨ふり後に、上井草保育園の園庭には大きな水溜まりができますが、子ども達にとっては定番の嬉しい楽しい遊び場となっています。雨の恵みを感じながら、水や泥の感触、梅雨時期ならではの見える景色、雨音や匂いなど、今、目の前にいる子ども達と一緒に、リアルに体感・体験できることや、季節の移り変わりなどを大事にしながら過ごしていきたいと思えます。



## ☆6月の行事予定☆

- 5日・19日 布団乾燥
- 11日・25日 0歳児健診
- 12日 3・4・5歳児クラス 耳鼻科健診  
※西川耳鼻咽喉科の医師に診察していただきます。
- 19日・26日 4・5歳児クラス 体育指導
- 13日 5歳児交流（5歳児クラス）  
※近隣の四宮保育園との地域交流です
- 18日 避難訓練
- 27日 不審者訓練  
※不審者が園内に侵入した場合等を想定した訓練です。

## ☆お礼☆

過日の1歳児クラス以上の保護者会では、お子様の育ちを共有し、保護者の皆様と交流できる有意義な時間となりました。  
ご多用の中、ご参加いただき、どうもありがとうございました。

18日 職員対象 AED 訓練

## ☆夏野菜の栽培について☆

今年も、園庭の畑やプランターでの夏野菜の栽培が始まります。3・4・5歳児の各クラスで、栽培する野菜を考えました。子ども達と苗植えや水やりをしながら野菜の生長を楽しみ、実りある食育活動に繋がりたいと思えます。今後の取り組みの様子は、各クラスのブログ等でお知らせする予定です。

## ☆プール・水あそびについて☆

夏季には子どもの安全と安心を最優先に考えながら、プールや水遊びを行います。また、年齢や発達に合った「水に触れたり、涼を感じたりできる経験」などを大事にしながら各クラスで環境を工夫して保育を行ってまいります。また、4・5歳児クラスの外部講師による体育指導では、プールの指導を実施していただく予定です。

また、子ども達が日々の遊びの中で自然発生的に楽しんでいる園庭での水遊びや泥んこ遊びについては、できる限り、子どもの「あそびたい!」という気持ちや、興味、関心に、全力で寄り添っていきたく思います。

水や泥などの感覚刺激がある遊びは五感を刺激し、豊かな発達を促します。乳幼児期には特に、たくさん経験させてあげたい遊びの一つです。汚れた衣類の持ち帰りや、準備物等、ご家庭でのご負担や、ご協力いただくことも多々ございますが、ご理解とご協力のほど、よろしく願いいたします。

子ども達にとって、乳幼児期の「今」しか出来ない遊びの保障と、暑い時期ならではの「楽しい」「嬉しい」経験をたくさん味わえるよう、保育内容の充実を図りたいと思えます。

※水あそび・プールの準備物等の詳細については、各クラスよりお知らせいたします。

※厚生労働省からの通知(ガイドライン)に基づき水遊び・プールを実施します。

たらいなどに水をためる場合の水あそびもプールと同様に、監視役職員を配置することになっています。見守り体制の確保や、暑さ指数等により、子どもの安全が守れない状況と判断した場合には、プール・水あそびは行いませんのでご了承ください。

## ☆おねがい☆

毎週金曜日にシーツを持ち帰り洗濯をお願いしています。月曜日の朝にホールでシーツをかけていただいておりますが、土曜日に交換することも可能です。その場合は、8時30分～17時30分をお願いいたします。